

NOTA DE PRENSA

En el Pleno del Parlamento Europeo, en el debate sobre los pellets

El PP denuncia que "el Gobierno actuaría sin rechistar si en vez de pellets fuera la amnistía y en vez de Rueda fuera Puigdemont"

 Montserrat, Mato y Millán Mon han exigido en Europa que la izquierda abandone el oportunismo político con una campaña que busca conseguir los votos que no lograron desde la oposición.

Estrasburgo, 18 de enero de 2024- El Partido Popular ha denunciado hoy en el Parlamento Europeo que "si en vez de pellets fuera la amnistía y en vez de Rueda fuera Puigdemont" el Gobierno de Pedro Sánchez estaría actuando sin rechistar, ha apuntado la vicepresidenta del grupo del Partido Popular Europeo, **Dolors Montserrat**.

Ha sido el debate en la Eurocámara sobre este tema, en el que han participado también los eurodiputados **Gabriel Mato** y **Francisco Millán Mon**, para exigir que "la izquierda abandone el oportunismo político con una campaña que busca conseguir los votos que no lograron desde la oposición", ha dicho Montserrat.

"¿Tan nerviosos están por cosechar otra derrota electoral?", ha interpelado la exministra a los grupos de izquierdas españoles.

"Podríamos hablar del trabajo que está haciendo el Gobierno de Galicia, de las más de 350 personas trabajando en 55 playas, helicópteros, embarcaciones en el mar... Pero esto no les interesa, porque lo que la izquierda pretende es aprovechar de manera miserable esta situación", ha afirmado Montserrat.

"Tan rápidos para ceder ante el chantaje del prófugo aprobando cesiones en minutos, pero tan lentos e irresponsables para arrimar el hombro en una crisis que afecta a todos", ha lamentado.



NOTA DE PRENSA

Montserrat ha concluido señalando que "a enfangar y manipular" nadie gana a la izquierda y exigiéndoles que abandonen el oportunismo político, la mentira y la manipulación".

Mato señala la proximidad de las elecciones como "causa inequívoca" de esta campaña con la Xunta y el PP

Por su parte, el eurodiputado **Gabriel Mato** criticó el uso partidista que se hace de esta situación y aludió a la proximidad de las elecciones gallegas del próximo 18 de febrero como causa inequívoca de esta campaña contra la Xunta de Galicia y el PP.

"Nos preocupa, y mucho, que el gobierno de España haya hecho dejación de sus obligaciones y responsabilidades", lamentó, dejando claro que "a la izquierda y a los nacionalistas sólo les preocupa tratar de desprestigiar al Gobierno de Galicia"

De la misma forma, advirtió que "a la izquierda y los nacionalistas no les preocupa el daño que su campaña contra la Xunta pueda causar a los pescadores y a los consumidores gallegos"

"Mientras, a nosotros nos preocupa buscar soluciones para todas las costas afectadas y evitar que situaciones así vuelvan a producirse" y finalizó diciendo que el Grupo Popular Europeo "seguirá trabajando para garantizar el bienestar de los pescadores gallegos y de todos los españoles, sin excepción".

Millán Mon: "La Xunta es víctima de una doble injusticia por parte del Gobierno"

Por su parte el eurodiputado gallego **Francisco Millán Mon** comenzó su intervención afirmando que "este debate no se produciría en este Parlamento si no hubiera próximamente elecciones en Galicia".

Señaló que la Xunta de Galicia es víctima de una doble injusticia por parte del Gobierno de España, pues no le informó debidamente del accidente ni está



NOTA DE PRENSA

poniendo los medios para afrontar la pérdida de los pellets ni para activar los planes que le corresponden.

Aseguró al Comisario de Medioambiente, Océanos y Pesca que "la Xunta de Galicia ni descansa ni descansará hasta que las costas y playas queden totalmente limpias. Está realizando un gran despliegue de medios, también en mar y aire más allá de sus competencias, a la vista de la total inacción del Gobierno", destacó. Un Gobierno, que, por otra parte, durante su reciente presidencia del Consejo de la EU, suprimió la referencia expresa a los pellets o granzas en la propuesta de reforma de la Directiva 2005/35/CE, relativa a la contaminación procedente de buques.

El eurodiputado popular mostró su preocupación por la "maquinaria de desinformación y vertido de bulos" puesta en marcha en las últimas semanas por el Gobierno de España, del Partido Socialista y el Bloque Nacionalista Gallego (BNG). Señaló que hacen incluso pasar por gallegas fotos de pescados y manos llenas de pellets cuando en realidad son imágenes de Sri Lanka y Texas.

Por último, el eurodiputado gallego pidió "responsabilidad" y "sentido común" al Partido Socialista y BNG. "Abandonen el electoralismo de cortas miras", les solicitó. Y añadió: "Me temo que puedan dañar la imagen de Galicia y de nuestra prestigiosa cadena mar-industria. Desde el Partido Popular no lo podemos permitir".